

UNIVERSITAIRE

Philippe GRANDEMANGE



Universitaire

Toujours très dépendant de la Nature, notre activité a bien souffert en début et en fin de saison.

C'est d'abord le Championnat de France Universitaire de ski de fond qui a été annulé. Je le place généralement sur l'épreuve des 20 kms de la Foulée Blanche à Autrans. La neige a manqué. Il concerne habituellement une demi-douzaine de fondeuses et fondeurs, l'UHA (Université de Haute Alsace Mulhouse-Colmar) y est généralement bien représentée.

Universitaire

Les bonnes nouvelles sont venues du ski alpin.

C'est d'ailleurs le dernier Championnat de France Universitaire (CFU), tout sports confondus, qui a été organisé avant l'arrêt des activités, le 13 mars.

Cette manifestation organisée par mon ami Jean Loup Miguet à Val Thorens regroupe deux événements, un CFU, également au calendrier FIS citadine, et une Coupe de France Universitaire ouverte aux licencié(e)s FFS nationaux.

L'analyse se fait sur 2 plans, l'établissement d'enseignement supérieur et le club de licence fédérale.

Les titres féminins du Slalom et du Géant sont revenus à 2 "vosgiennes".

- En Slalom, c'est Manon TRIMAILLE représentant l'Université de Strasbourg, licenciée au SC Saint Amarin, qui est Championne de France Universitaire.

Et Aurélie GAMBERT qui représente l'Ecole de Management Lyon, licenciée à l'ASE Strasbourg est médaille d'Argent.

- En Géant, c'est Aurélie GAMBERT qui est Championne de France Universitaire.

Et Manon TRIMAILLE se classe 4°.

Pas de garçons en CFU.

En Coupe de France Universitaire, 2 étudiants ont représenté l'INSA de Strasbourg.

Eva CHOSSAT licenciée au CS Annecy le Vieux a terminé 6° en Géant, et abandonné en Slalom, et Erwan LUGUERN, licencié au CS Bogève a abandonné en Slalom.

Tous deux mènent en parallèle à leurs études d'ingénieurs la préparation du Diplôme d'Etat.